

EL MEJOR VERMOUTH el que se sirve en

“EL TRIUNFO”

Cerveza fría para la calle litro 1.20.

Conciertos de Radio Calle Nueva e Isaac Peral

Helados varios los más finos

Teléfono 415 Cádiz

te a estas horas les lloerian protectores, pero en este rincón, repito, al no ser el Sr. Suárez, dudo lo encontraréis.

Formándose la cuadrilla que les indico, seguramente se harían ustedes toreros, como se hicieron Faico y Minuto, Machaquito y Lagartijo, Gallo y Agaberrito y últimamente Limeno y Jose-lito.

Y ahora, nada de distracciones, mucho ejercicio y entrenarse, diariamente para estar siempre puestos.

El claro criterio del lector reconocerá que el sueño fué con Leopoldito Blanco, haciendo también mención de Juanito Espeleta.

Salió en el expreso directo para Madrid, en cuya plaza confirmará la alternativa, el valiente matador de toros Sebastián Suárez (Chanito), que la recibirá de Villalta, alternando con Gitanillo. Fué despedido por su familia y numerosos amigos y admiradores.

VENTILANTE.

24 Junio 1925.

DE UBRIQUE

Unos gitanos atican a la benemérita

A las cuatro de la madrugada del día 21, una pareja de la guardia civil de Ubrique, vigilaba su demarcación por el sitio denominado «Las Pedrizas», observó que por la cañada de Ronda, transitaba un grupo de personas que resultó formado por cuatro gitanos y dos gitanas conduciendo cinco caballerías. La pareja dió el alto en la forma prevenida, para examinar la documentación de aquellos sujetos, mandato intenido por los del grupo.

Uno de los gitanos simulando que iba a presentar los documentos, sacó de las alfojas una pistola, que arrojó al suelo al verse encañonado por la pareja, emprendiendo todos una veloz carrera abandonando las caballerías.

La guardia civil hizo dos disparos para intimidarles, a cuyos disparos contestaron los fugitivos con otro que por fortuna no hizo blanco.

La pareja volvió a disparar, cayendo herido uno de los gitanos, que dijo llamarse Manuel Moreno Maldonado, de 20 años y natural de Sevilla.

Las gitanas regresaron al lugar donde estaba el herido, intentando recoger una pistola Smit de 5 tiros.

El herido pasó al Hospital, donde le apreciaron una herida de bala en la región glútea con orificio de entrada y salida y de pronóstico reservado.

Las gitanas y las caballerías, fueron puestas a disposición del señor Juez de Instrucción.

Cementos

Materiales de construcción. Saneamiento Gran reducción de precios CANIVELL Ancha 18

Reservado a la casa Sánchez Cosío

IMPORTANTISIMO

GINZANO

Por su insuperable calidad, es el mejor Vermouth que existe hoy en todos los Países del mundo

Desde el principio del corriente año, y al objeto de conquistar el puesto que le corresponde por su calidad, ha favorecido a sus consumidores con una notable baja en los precios, lo que hace pueda competir con todas las demás marcas también en este sentido.

Tratamos solo de hacer comprender a los consumidores y detallistas, que el mejor Vermouth GINZANO debe su universal triunfo a la CALIDAD y no adaptando ésta a la de la competencia e imitaciones para competir en precios.

Es sabido de los consumidores en general, que para la fabricación del GINZANO SOLO EMPLEAMOS Moscatel purísimo y añejo, hierbas tónicas y aromáticas de los Alpes italianos y la mejor Oquina Calisaya, lo que hace se distinga de todos los demás por su fragancia deliciosa y cualidades tónicas y aperitivas.

La Casa Francisco Cinzano & C.ª de Torino, fundada en el año 1860, tiene sucursales en todas partes del mundo; sus negocios en España son administrados por la S. A. Cinzano Vermouth Vini de Barcelona; en cuantas exposiciones concurrió obtuvo las mayores recompensas por su Vermouth.

Depositarlos exclusivos en Cádiz y su provincia:

Marques y Vera, Almacenistas.—Calle Argantonio núm. 10

La Garden del Tennis

Animadísima como todas las fiestas que la aristocrática Sociedad Real Tennis Club celebra resultó la «Garden-Party», con que en la tarde de ayer fueron obsequiados los señores comandante, jefes, oficiales y alumnos del «Cruceiro de guerra francés «Jeanne d'Arce», que en estos días nos visita.

El Joral del Real Tennis quizás el más bonito y pintoresco que haya por la belleza que encierra con sus jardines tan lindos y bien cuidados, era menos apropiado para una fiesta en la que se podía admitir la deferencia y distinción de las damas que asistían y la belleza proverbial de las muchachas que constituían un grupo encantador.

La animación no decayó un momento desde que dió comienzo la fiesta cinco de la tarde hasta las ocho de la noche. Dió principio esta entonándose por la banda de música del cruceiro galantemente cedida por su comandante, la Marcha Real Española y el himno francés; seguidamente se organizaron algunos partidos de Tennis entre nuestras lindas y hábiles jugadoras y oarios oficiales del «Jeanne d'Arce».

La banda de música interpretó numerosos baillables que fueron ejecutados por el elemento joven.

El «buffet», espléndido sirviéndose con profusión pastelillos, sandwíchs, galletas inglesas, pastas, bombones, vinos de dispersas marcas y helados de varias clases.

Entre los concurrentes recordamos a los señores de Aramburu (don Miguel) Huart Sullivan, Díez (don Carlos) Lacae (don Andrés) Tejero, Marqués de Casa Recaño, Dolarea, Vda. de Escobar, Puádro, (don Alvaro) señoras de Aramburu, Albaréz Ossorio, Luisa Tejera, Isoison e Isasi, Díez e Isasi, Escobar y Olavarría, Dolarea, Velarde Joly, Lacape Liano y Pacheco etc.

De caballeros el comandante del cruceiro Mr. de Bourdaille de Saint Jaloy, segundo comandante y muchos jefes, oficiales y alumnos, comandante de marina don W. Seris, alcalde de Cádiz, don A. Blázquez.

Señor Huart, vice consul de Francia, señores Sullirán, don Miguel Aramburu, Marqués de la Vega de Zafra, Marqués de Casa Recaño, coronel de Ingenieros, señor Díez Escribano—que recibió muchas felicitaciones por la distinción con que ha sido honrado por S. M. su hermano don Jacobo—Barbudo y don Alvaro Picardo.

Lacape, Dolarea, Serrano, Joly, Mendizábal, Bedoya, Conte, Díaz Vargas y otros.

Los marinos agradecieron al Presidente de la Sociedad don M. Aramburu las atenciones que con ellos habían tenido expresándoles su satisfacción y el grato recuerdo que guardaban a tan hermosa fiesta.

Para la tarde de hoy se invita a todos los concurrentes para asistir a las 5 de la misma al cruceiro francés a cuyo bordo se ha de celebrar una fiesta con la que obsequia su comandante a las autoridades y sociedad gaditana.

Tribunal de oposiciones a plazas de médicos de la Beneficencia municipal ANUNCIO

A las diez horas de mañana jueves, 25 del actual, se reunirá este Tribunal en la Sala de Clínicas del Hospital Mora provincial para continuar el tercer ejercicio de estas oposiciones. Lo que se publica para general conocimiento, y en especial de los señores opositores, a los que se les hace las advertencias de rigor. Cádiz a 23 de Junio de 1925.—El Secretario del Tribunal, Doctor Jiménez Lebrón.

Marques y Vera ARGANTONIO, 10

Comerciantes y almacenistas al por mayor de productos del cerdo y coloniales de todas clases.—Aceites y cereales.—Ganostadero de café.—Tueste natural y sin mezcla de ninguna clase.



Loor a las madres

que saben criar bien a sus hijos y librarles del raquitismo.

Para que las madres transmitan a sus hijos una nutrición perfecta, rica en fósforo y hierro y para que ellas mismas restauren poderosamente su organismo del desgaste de la crianza, los médicos recomiendan el más activo de los Tónicos-Reconstituyentes el

Jarabe de

HIPOFOSFITOS SALUD

Más de 50 años de éxito práctico. Aprobado por la Real Academia de Medicina.

Notas del día

Sentido fallecimiento

En Madrid, adonde había ido, a practicarse una delicada operación, desde Canarias, ha fallecido el general de la Armada retirado don Bernardo Navarro, emparentado, con distinguidas familias gaditana, a las que expresamos nuestra condolencia.

Nuestro pésame

En San Fernando, ha fallecido, don Serafin Cooñías, probo y antiguo funcionario de la Diputación Provincial, adscrito a la Casa Cuna. Su muerte ha sido muy sentida.

Exámenes

En los exámenes del primer año de Teoría y Solfeo, ha obtenido la honrosa calificación de sobresaliente por unanimidad, en la Real Academia de Santa Cecilia, la estudiosa niña María Luisa Díaz López, hija de nuestro estimado amigo don Abelardo Díaz Chinchilla.

Nuestra enhorabuena.

A fines de la semana anterior y en la Academia de Santa Cecilia se examinó de segundo año de piano la jóven Lucía Rebelles, hija de un antiguo y probo empleado de ferrocarriles que ejerció su cargo en esta capital.

La despierta alumna obtuvo el máximo de calificación; es decir, sobresaliente por unanimidad, que es la nota que siempre ha obtenido en todos sus exámenes.

Enhorabuena a la futura profesora, a sus padres y profesores.

En los exámenes verificados ayer tarde en el importante Centro de educación artístico musical, Conservatorio Otero hicieron excelentes ejercicios del primer año de leoría y solfeo, las interesantes niñas Maruja y Antonia Cortés y Huertas logrando obtener una y otra la brillante calificación de sobresaliente por unanimidad.

Al padre de dichas niñas, nuestro querido amigo don Juan A. Cortés y Márquez le damos la enhorabuena por el agradable acontecimiento de familia, que honra y enaltece a las niñas por su aplicación y aptitudes y a los profesores del citado centro por su celo y competencia en la enseñanza.

Rayos X trasladable al domicilio de los enfermos.—Corrientes de alta tenencia.—Dr. José J. de la Cuesta.—J. R. de Santa Cruz (Veedor 13). Consultas de 4 a 6

Se traspasa un establecimiento moderno de comestibles y vinos. Darán razón: Ferreteria calle Nueva, frente Novelty.

M. Gurrell

PIANOS AUTOPIANISTAS Rosario, 17.—Cádiz Duque de Almodóvar 24;—Jerez

Gran Agencia de Pompas Fúnebres

DE NUESTRA SEÑORA DEL PILAR

Plaza de la Constitución y Junquera núm. 1. Teléfono núm. 8 Exposición de coronas.—Servicio permanente.

Reorganizados los servicios de esta antigua y acreditada Agencia, por su nuevo propietario, de tal forma que permite hacer gran rebaja en los precios que han venido rigiendo, y deseando que dichas ventajas sean para el público, y no para los intermediarios como ha venido sucediendo, comunica al público que desde la publicación del presente anuncio regirán los siguientes precios:

- Fúnebre de 1.ª clase y doce coches de dos caballos.—Féretro del núm. 3, de forma metálica 150 pesetas. Fúnebre de 2.ª clase y ocho coches de dos caballos.—Féretro del núm. 3, forma metálica 100 pesetas. Fúnebre de 3.ª clase y cuatro coches de dos caballos.—Féretro del núm. 1, de forma metálica 75 pesetas. Fúnebre de 4.ª clase y dos coches de dos caballos.—Féretro del núm. 1, especial 50 pesetas. Fúnebre de 6.ª clase y un coche de dos caballos.—Féretro del número 0, forrado interior y exterior 35 pesetas. Fúnebre de 6.ª clase sin coche de acompañamiento.—Féretro del núm. 0, forrado al exterior 20 pesetas.

Grandes Almacenes de muebles

DE I A Vda. de Luis Salvador

SACRAMENTO NUM. 11.—CADIZ

Ventas a plazos y al contado.—Especialidad en tapicerías fabricadas en la casa, a precios sin competencia

Bazar «La Concepción»

AZULEJOS

SE RUEGA VER SU CLASE.—Blancos, 20 por 20, 35 ptas. 9.

INODORO BILBAINO 1.ª, 15 ptas; id., 2.ª, 13 ptas.

Cristalería y loza.—Bañeras.—Tubertías.—Vajillas.—Lavabos.—Perfumería.—Aparatos eléctricos.—Batería de cocina.

Cervantes núm. 18 dup., esquina a San José.—Teléfono 592.—Cádiz

LUIS MEXÍA

Joyerero

Columela, 36 Cádiz

Gran Empresa de Carruajes y Automóviles de alquiler

DE José Paredes Pastrana ANTIGUA DE CONSTANTINO PAREDES

El propietario de esta antigua y acreditada Empresa de Carruajes, pone en conocimiento de su numerosa y distinguida clientela y del público en general, que desde el día 1.º de Febrero queda establecido un servicio de Automóviles de alquiler, con lujosos coches de las mejores marcas, a precios económicos.

Los avisos de Automóviles se reciben en las antiguas Oficinas de Carruajes, establecidas en:

- Plaza de la Constitución núm. 8. Teléfono núm. 8 San Francisco " 3. " 626 Castelar " 13. " 238 Isabel II " 7. " 264

GRAN HOTEL y BALNEARIO

LA BARROSA (CHICLANA)

Abierto todo el año, por disfrutar permanentemente de temperatura ideal.

El sitio de excursiones y de esparcimiento por excelencia.—Playa y bosque.—Pesca y caza Su servicio de Restaurant está dispuesto a todas horas del día, noche y madrugada

MENUDO LOS DOMINGOS

Información de España

El Rey en Cuatro Vientos. — Las pruebas del auto giro La Cierva. — Otros detalles

Madrid.—Esta mañana el Rey marchó en automóvil, acompañado de sus ayudantes, al aeródromo de Cuatro Vientos, para presenciar las pruebas del auto giro del señor La Cierva Codorniu.

Esperaban a S. M. en el campo de aviación citado, el Infante don Alfonso de Orleans, el Embajador de Francia, Mr. Peretti de la Rocca y los aviadores franceses que han llegado a Madrid, Mrs. Le Priour y Le Mairey, el inventor del auto giro señor La Cierva.

Este, en el campo explicó detalladamente al Monarca, el funcionamiento del auto giro y las ventajas que ofrece para la navegación aérea y su mayor seguridad.

El Monarca interesóse vivamente por las explicaciones, escuchándolas complacido.

Luego el señor La Cierva elevó en su aparato, verificando maravillosas evoluciones, que satisficieron por completo a todos los técnicos que presenciaron las pruebas.

Luego el señor La Cierva hizo la descripción al Rey, de los virajes angulares y de los aterrizajes diagonal transversal.

El Rey felicitó efusivamente al señor La Cierva, por el éxito de su aparato, conversando también con los aviadores franceses que se encontraban en el campo a los que también felicitó.

En Palacio. — Audiencia regia.

—El día del infante D. Juan

Madrid.—Esta mañana a la hora acostumbrada estuvo en Palacio, despachando con el Rey el vocal del Directorio, general Vallespina, el cual a la salida no hizo manifestación alguna de interés a los periodistas con quienes conversó.

El Rey recibió una extensa audiencia militar, en la que figuraron el gobernador civil de Valencia, general García Trejo y otros jefes y oficiales.

Con motivo de ser hoy la fiesta onomástica del infante don Juan, la Corte ha vestido hoy de media gala.

En el salón de Tapices, del regio alcazar celebróse la tradicional misa de las ofrendas, oficiando en dicho acto el Patriarca de Indias.

También asistió al mismo toda la Real Familia y altos funcionarios palatinos.

Una batalla campal

Zamora.—Por rivalidades entre la gente moza, que está dividida en dos bandos ha ocurrido un suceso que pudo degenerar en tragedia a no intervenir las autoridades en el pueblo de San Pedro de Ceque, partido de Benavente.

A la caída de la tarde se hallaban paseando Eduardo Valdés, Claudio Pérez Paz y José González Mayor y en dirección contraria Manuel Calzadilla y Manuel Alvarez Mateos.

Por cuestiones de cortésia surgió una disputa entre los dos bandos y acudiendo los partidarios de cada uno, la reyerta degeneró en verdadera batalla campal.

Resultaron ocho heridos y fueron recogidos del campo una pistola, dos revólveres, una navaja barbera y seis cuchillos.

Hay catorce detenidos a disposición del juez competente.

Un banquete al general López Poza

Coruña.—Con motivo de la despedida del general gobernador militar de esta plaza don Pío López Poza, ha sido obsequiado con un banquete al que asistieron todos los jefes y oficiales de la guarnición y numerosas personalidades de la ciudad.

También asistió al banquete el capitán general de esta región don Dámaso Berenguer, el cual pronunció un elocuente discurso haciendo grandes elogios de los méritos del general López Poza y de sus relevantes servicios.

El general Berenguer terminó su discurso con vivas a España, al Rey y al Ejército.

El general López Poza, contestó con otro discurso mostrándose muy agradecido por la distinción que se le hacía objeto,

desarrollándose en sentidas y elocuentes frases.

Los ramos de flores que exornaban la mesa fueron enviados a las esposas de los generales Berenguer y López.

El coronel Araujo. — Cable reparado

Melilla.—A Santander, donde fijará su residencia, ha marchado el coronel de Infantería señor Araujo, acompañado de su familia.

—El buque cablero «Amber» ha estado reparando el cable entre el peñón de Vélez de la Gomera y Ceuta, que se encontraba con varios desperfectos a causa de los últimos y fuertes temporales.

El estado del banderillero «Magritas»

Valencia.—El banderillero «Magritas», que sufrió una grave cogida en la corrida del pasado domingo, se encuentra en franca mejoría.

Los doctores que lo asisten, lo han encontrado hoy muy mejorado, hasta el extremo de estimar que de no sobrevenir complicación, lo que no es probable, dentro de pocas horas el herido estará fuera del período de gravedad.

Numerosas personas se interesan por el estado del valiente banderillero.

«A. B. C.» comenta la conferencia franco española

Madrid.—El diario «A. B. C.» en su edición de hoy, se ocupa en comentar la conferencia franco española, que se viene desarrollando en la Corte.

Dice que en el problema de Marruecos existen tres puntos esenciales; el contrabando de armas, el de las municiones e iiveres, el manejo de los sospechosos e indeseables y la vigilancia en Tánger y en la zona internacionalizada.

De todos ellos cree el aludido diario, que el más importante es el que se refiere a Tánger, hasta el extremo de que no hay solución para el problema de Marruecos, prescindiendo de este aspecto de la cuestión.

Agrega que este asunto es cuestión de intereses a Francia y a España y espera «A. B. C.», que la conferencia franco española, dé sitio preferente en sus deliberaciones a este particular importantísimo.

«El Sol» se ocupa de la conferencia sobre Marruecos

Madaid.—Toda la Prensa madrileña viene prestando en estos días extraordinaria atención al desarrollo de las conferencias franco-españolas, para resolver el problema de Marruecos.

«El Sol» en su edición de hoy dice que espera con viva impaciencia, el resultado eficaz de las conferencias que se vienen celebrando sobre Marruecos.

La armonía más absoluta—dice—ha de reinar entre los técnicos y delegados y entre los Gobiernos de ambos países para la realización de los acuerdos adoptados, y que éstos puedan tener sobre el terreno la plena efectividad y máxima eficacia.

Esto significa que los mandos de los ejércitos respectivos, han de estar en constante contacto comunicándose sus acuerdos e impresiones en el asunto.

Las confidencias del campo rebelde, el exacto conocimiento de las tribus rifeñas y la orientación de todas las cábilas frente a ambas naciones protectoras, etc., constituyen datos preciosos que deben ser estimados y tenidos en cuenta por los mandos de España y Francia, en Marruecos.

Habla a continuación «El Sol» de la parte de la conferencia en que ha de tratarse de los indeseables y sospechosos y de su expulsión de los territorios del Norte de Africa, considerando esos acuerdos en extremo beneficiosos para la resolución del problema.

En cuanto a la vigilancia marítima de las costas de Marruecos, puede darse por hecho todo cuanto el general Gómez Jordana manifestó a los periodistas a la salida de la conferencia, y a ello se refiere la llegada de buques de guerra franceses a distintos puertos del litoral de España y a la marcha de buques de guerra españoles, para varios puertos de la costa francesa.

Cree «El Sol» que ni los bu-

ques españoles, ni los franceses deben encontrar el menor obstáculo ni la menor resistencia para el desempeño de su cometido, como significa la vigilancia, pesquisas, informaciones para apresar buques contrabandistas, etc., etc.

El frente de combate de Abd-el-Krim

Fez.—Abd-el-Krim organiza su frente de combate contra los franceses, con arreglo a un plan de conjunto perfectamente determinado, construyendo con este fin diversas vías de comunicación.

Se sabe que ha construido una pista estratégica paralela al frente, y que un gran número de rifeños se ocupan de hacer otras en distintas direcciones.

Los tribunales para niños

Madrid.—Se ha autorizado al presidente de la Audiencia de Madrid, para que puedan funcionar en esta Corte, los tribunales para niños, con jurisdicción en toda la provincia.

Igualmente ha sido autorizado el de Palma de Mallorca.

El estado actual de Las Hurdes — Una comisión ha visitado aquellos lugares. — Visita a Palacio

Madrid.—Coincidiendo con la fecha del viaje del Monarca a Las Hurdes realizado en el año de 92, el Real Patronato de Las Hurdes, ha designado a una comisión que realizó el viaje a aquellos lugares el día 19 del mes actual, girando una visita de inspección a todos los servicios y trabajos de organización de aquella región.

Los comisionados regresaron ayer a Madrid y anoche mismo estuvieron en Palacio, dándole cuenta al Rey del resultado de su viaje e inspección.

La comisión inspectora estaba constituida por el Obispo de Coria, duque de Miranda tesorero del Patronato, el doctor Goyanes, el ingeniero de montes señor Ramonell y el secretario del Patrono señor Torres Lanzas. También acompañaba a la comisión el director general de Sanidad, don Francisco Murillo.

Los expedicionarios hicieron el mismo recorrido que el llevado a cabo por el Rey en el año de 192, encontrándose muy mejorada a toda aquella región y resueltos muchos de los problemas que allí estaban pendientes de solución.

Ha decrecido la mortandad considerablemente; se ha hecho frente en gran escala al paludismo y se han acelerado las obras de construcción de locales para enfermos contagiosos.

El Monarca interesóse vivamente por el estado actual de las Hurdes, requiriendo gran número de detalles y datos de los comisionados que permanecieron largo rato en Palacio.

La opinión de «El Liberal»

Madrid.—«El Liberal» también se ocupa en su edición de hoy de la conferencia franco española, y expresa que aun cuando los resultados sean muy pequeños, hay en ello una gran ventaja, puesto que España ha ingresado con esta conferencia en la Liga de las Naciones, de la que fué desplazada cuando la Gran Guerra.

Cree que debe irse a una colaboración estrecha en el problema de Marruecos y las dos partes acomodarse al conocimiento respectivo de los términos para la acción.

Encierra—dice—este problema, igual interés para España que para Francia.

El cardenal Primado en Guadalajara

Madrid.—Ayer a las ocho de la noche, fué obsequiado el cardenal Primado con un lunch, en el Palacio de la Diputación, al que asistieron todas las autoridades, representaciones y numerosas personalidades.

Ofració el agasajo el presidente de la Diputación señor Gascón, contestándole el cardenal con un sentido discurso prometiendo volver a esta ciudad en cuanto los momentos les fuesen propicios.

Después el cardenal Reig, asistió a una velada celebrada con el fin de recaudar fondos para la restauración de la iglesia de la Estación.

Esta mañana a las ocho se ha celebrado misa de comunión y a las once misa de pontifical oficiando el cardenal Reig.

A la una de la tarde el Prima-

do fué cumplimentado por las autoridades locales, comisiones religiosas y personalidades.

A última hora de la tarde se celebró el triduo Eucarístico para la renovación de las promesas del bautismo.

De Barcelona

Barcelona.—Esta mañana en el sudexpreso de Madrid, llegó a Barcelona el gobernador civil, general Milán del Bosch.

En la estación era esperado por las autoridades del Ayuntamiento y Diputación.

El Gobernador manifestó que regresaba satisfechísimo de su viaje, pues había conferenciado con los vocales del Directorio y le había expuesto sus impresiones acerca de la provincia de su su mando.

Una fuerte tormenta descarga sobre Madrid

Madrid.—A la cuatro de la tarde ha comenzado a descargar sobre Madrid, una formidable tormenta, habiéndose tenido que suspender por el momento esperando que pasara la lluvia, la corrida de toros anunciada para esta tarde, donde actuarían Cañero, los dos Lalanda y Saleri.

La tormenta se presenta con gran aparato eléctrico y abundante lluvia.

Desde París. — Una personalidad francesa habla de Marruecos

París.—Hablando de las negociaciones entabladas entre Francia y España sobre Marruecos y de la situación actual en aquellos territorios, una prestigiosa personalidad francesa ha dicho lo siguiente:

Es de esperar que las negociaciones emprendidas con España, sean largas, para que de este modo esté garantida la mayor eficacia.

En la zona francesa de Marruecos se efectúan operaciones importantes, pero todo va muy lentamente para evitar los fracasos.

Ha comenzado a llegar a Marruecos importante material de artillería y aviación para batir a los rebeldes.

Cuando la cooperación entre Francia y España entre en juego sobre el terreno, los rebeldes se verán anulados y privados de armas y de municiones, al mismo tiempo que aumentarán los efectivos de guerra en las zonas protectoras.

La operación es segura, pero no puede ser instantánea, y así se hará entrar en razón y se silenciará las voces de los comunistas y otros alborotadores internacionales.

Desde San Sebastián

San Sebastián.—Según noticias recibidas de Madrid, ha sido nombrado inspector de la provincia de Guipúzcoa de la representación de la Fábrica de Cerillas, el conde de Canal.

El cargo citado tiene como remuneración la bonita suma de 6.000 duros anuales.

Detenición de un asesino

Pamplona.—La policía ha detenido en esta población al individuo Andrés Rosalem, que fué autor de un asesinato en la carretera de Catarroja en el día 21 de mayo de 1925.

La víctima se llamaba Vicente Antiguo.

Escuadra inglesa

Barcelona.—Anoche salió con rumbo a la mar, la escuadra inglesa del Mediterráneo, que ha permanecido varios días surta en el puerto de la ciudad condal.

Noticias de Melilla

Melilla.—En la posición de Añrau, resultaron heridos en actos del servicio los soldados Antonio Ayarís, Luis Sedano y Nicolás Calmein, del Regimiento de Infantería de Melilla.

También en actos del servicio resultó herido el soldado de artillería Antonio Perier.

Se fuga a causa de los malos tratos

Barcelona.—Según comunican de Mallorca, un joven llamado Javier Arnós, embarcó en el puerto, con intenciones de fugarse.

Los marineros persiguieronle consiguiendo detenerle y que no realizara su intento.

El detenido manifestó que tenía el propósito de fugarse para huir de los frecuentes malos tratos de que era objeto por parte de su familia.

El hecho se puso en conocimiento de la autoridad judicial.


Segundo aniversario
 DE LA SEÑORA DOÑA
María de los Dolores Brígida y Gallo
 Y SU ESPOSO
Don Manuel Luengas Atalaya
 que fallecieron los días 26 de Junio de 1923, y el 25 de Abril de 1922
 habiendo recibido los Santos Sacramentos
 Sus hijos, hijos políticos, nietos y demás familia,
 Ruegan a sus amigos encomienden su alma a Dios y asistan a la misa rezada que por su eterno descanso se celebrará en la Parroquia del Rosario el 26 a las siete de la mañana.

Varias noticias de Marruecos

Melilla.—Es esperada en este puerto la llegada del vapor de la Compañía Transmediterránea «Jaime I», a bordo del cual viajan el Presidente del Consejo de Administración de la misma señor Domínguez y el Duque de Bivona.

De Primo de Rivera

Según carta recibida por el coronel jefe del Somatén gaditano, señor Fernández Llebet, el Presidente del Directorio militar vendrá a Cádiz, desembarcando en nuestro puerto, cuando vuelva definitivamente a España, para la cual fecha que a plaza de la ceremonia de imponerle al señor Eizaguirre, la Gran Cruz del Mérito Naval.

El próximo día 27, por el camino más corto, irá a Madrid, donde permanecerá una semana.

Por consiguiente, dicho día 27 encontrarse en Algeciras, y tal vez le dé tiempo de ir a las anunciadas ceremonias de los Somatenes en Medina.

El coronel Fernández Llebet, marchó hoy a Puerto Real, para asuntos relacionados con el Somatén.

Sucesos locales

Malos tratos

En la calle Patrocinio se promovió un fuerte escándalo, porque la joven de 18 años Manuela Sánchez de la Campa, maltrató de obras con un palo al niño de 13 años, José López Rosendo, el cual fué asistido en el Hospital Mora de contusión de segundo grado en la región parietal derecha.

En la calle Pi y Margall, fueron detenidos por reunir promoviendo escándalo, Manuel Bautista Espinosa, (a) el Portugués, Rafael García Martínez y Francisco Collado Gracia.

A la prevención

Fueron conducidos los individuos siguientes:

Francisca Sánchez Rodríguez de 6 años que promovió escándalo en estado de embriaguez, en la plaza de Isabel II.

José Márquez Pacheco, de 13 años, por montarse en la trasera de los tranvías.

José M.^a Pérez Villegas, por igual causa.

Economato Gades TOPETE, 2

El Establecimiento de comestibles y Ultramarinos finos, en donde el público encontrará clases selectas, pesos exactos y precios sin competencia.

Cemento Portland

 de la Compañía General de Asfaltos y Portland
 "Asland" de Barcelona.
 La marca que sirve de tipo para los Portland en España
Empléase en las obras del Estado
 Delegado-agente para Cádiz y su provincia:
E. ANDRES GONZALEZ. — R. DE LA VIESCA 10. — CADIZ

A bordo del «Juana de Arco»

El comandante del crucero acorazado «Juana de Arco», capitán de Navío Mr. Bourdoncle de Saint-Salvy, invitó a las autoridades y a gran número de personalidades de la buena sociedad gaditana a visitar el mencionado crucero a las 5 de esta tarde.

Poco después de esta hora empezaron a llegar los invitados que eran saludados por el comandante, jefes y oficiales y por el vigente consular Mr. Huart.

Asisten a la galante invitación francesa, muchas y distinguidas familias gaditanas.

Capitán general del Departamento, Excm. señor don Pedro Mercader, con su señora e hija; gobernador militar de la plaza, Excmo. señor don Jorge Fernández de Heredia, con su señora e hijo; comandante de Marina, don Waldo Seris y otros muchos señores.

Mañana a las 7 sale el «Juana de Arco», para Bret.

Onomástica

Ha celebrado hoy su fiesta onomástica, el acreditado comerciante en esta plaza don Juan Gutiérrez Sánchez. Reciba nuestra enhorabuena.

Comienza a celebrarse el Pleno

Preside el Alcalde y asisten los señores Bueno, Nuche, Acua viva, Víctor, Guerra, de Dios, González Tánago, Mexia, La hueita, Alberni, Vázquez Aceituno, Vizcaino, Ortiz, Alvarez, Pastor, Fernández García y Sánchez González.

Sin acta se aprueba el primer punto de la orden del día, que publicamos completa en la primera plana, y llega el señor Gobernador.

Los señores Nuche y varios otros son nombrados para recibir a Su Excelencia, que poco después entra en Sala acompañado de maceros.

El Alcalde le cede la presidencia y el Gobernador a las siete menos cuarto comienza su discurso.

FABRICA DE PAN de Cristóbal García

El pan que provee esta casa es de superior calidad. Teléfono 210

